

NOTICIAS DEL EXTERIOR

Inauguración de una estatua en Biarritz a Santa Juana de Arco

Biarritz.—Ha tenido lugar en esta población la inauguración de la estatua erigida en memoria de Santa Juana de Arco, estatua que ha sido ofrecida a la ciudad por el señor Lazábal, personalidad argentina que reside en Francia.

Con motivo de la inauguración, que revistió gran solemnidad y que fué presidida por el Cardenal Monseñor Touchard, venido especialmente de Orleans, vinieron también Monseñor Baudrillac y Monseñor Gieure, Obispo de Bayona.

Los tres Prelados oficiaron en la Misa solemne que se celebró la cual fué presenciada por nu-

merosísimas personas, tomando parte en ella una magnífica orquesta y nutridos coros.

Después, Monseñor Baudrillac pronunció un elocuente discurso, en el que, entre otras cosas dijo que asociaba a esta fiesta a los pueblos del Mediodía francés y a los de la España amiga, que con Juana de Arco contribuyeron a fundar la unidad francesa. Terminó diciendo que deseaba que el grupo escultórico sea en lo sucesivo un símbolo de unión y de paz.

Noticias inexactas

París.—Desde hace tres semanas vienen publicando los periódicos ingleses muchos despachos procedentes de un mismo centro de agitación árabe del Cairo y según los cuales las

tropas francesas habían sufrido sangrientas derrotas y había caído Damasco en poder de los drusos.

Semejantes informaciones son falsas en absoluto y no tienen el menor fundamento.

Después de su derrota del día 24 de agosto los drusos se han retirado a sus montañas.

Nuevos sondeos de petróleo

París.—Se ha efectuado un sondeo, por cuenta del Estado, en Gabiau (Herauld) hasta una profundidad de 150 metros, encontrándose un yacimiento de petróleo.

Se recuerda con este motivo que en octubre del pasado año de 1924, se llevó a cabo el primer sondeo en aquel lugar

habiendo producido hasta hoy setecientas toneladas de petróleo, y sigue dando más de una por día.

El señor Guillaume, director general de Minas se ha dirigido a Gabiau, para ponerse de acuerdo con el ingeniero jefe de Minas señor Alais y con el señor Bienot acerca de la vigilancia de los trabajos y de la adopción de las medidas requeridas por los resultados recientemente obtenidos en el último sondeo.

Por la Unión de Francia, Inglaterra y Alemania

Birmingham.—En un discurso que ha pronunciado en esta capital mister Churchill, declaró que el Gobierno britá-

nico hará cuantos esfuerzos estén a su alcance para lograr que las tres grandes potencias Francia, Inglaterra y Alemania cooperen unidas y en armonía en la solución de los problemas tanto políticos como económicos.

A juicio del Sr. Churchill, por el propio interés de Inglaterra debe hacerse todo lo posible por la tranquilidad y el restablecimiento de la prosperidad en el Continente.

Sesenta polacos fusilados

París.—Telegrafían de Varsovia, vía Londres, que las autoridades soviéticas han hecho fusilar en Minks a sesenta súbditos polacos.

Del Marruecos francés

Fez.—Las columnas france-

sas han efectuado su unión a Norte del territorio de los "branes" terminando de este modo las operaciones militares propiamente dichas, hechas por el Mando de esta región.

Diversas fracciones de los beniurriagueles y los "brafons" (?) han entablado negociaciones para someterse.

Las fracciones de la tribu de los "branes", todavía insueltas, continúan repliegándose hacia el Norte.

Las tropas francesas han ocupado casi en su totalidad el territorio correspondiente a esta tribu, después de dos días de maniobra, estableciendo un perfecto enlace entre todos los puestos.

Vida Política

Comité desconocido en Alajuela

Los asuntos políticos locales de Alajuela y algunos de sus distritos se han puesto feos en los últimos días. Dos grupos se han formado del antiguo agrarismo. Uno de ellos se ha apellidado saborismo aunque otros le dicen *civilismo*. Antier circularon sendas hojas de cada grupo.

El asunto vino en consulta hasta el Comité Central y al propio candidato Sr. Echandi. El Dr. Cabezas, prominente agrícola de Alajuela, declaró apócrifa la Directiva y allí tienen Uds; señores, que cada uno tira para su lado; mientras tanto los azules están la mar de contentos con esta situación de rompimiento.

Se suprimieron los sellos de los sobres

En el plan primitivo de la ley electoral se estatuyó que

los sobres, una vez entregados a la Junta fueran sellados por ella. El gasto iba a ser tremendo para el Gobierno, y hasta podría prestarse para chanchullos. Con más estudio de la cuestión, y con más práctica se dispuso que los sobres fueran firmados por el presidente. Esta idea fue aceptada por todo el Congreso y así irá en las reformas de la ley que posiblemente será sancionada hoy por ser urgentísima su promulgación.

Los republicanos independientes

Este grupo que patrocina la candidatura del Licdo. González Flores continúa en actividad, especialmente en esta provincia y en la de Heredia. El país vería con mucho gusto la presencia de don Alfredo en el Congreso por ser un experto en cuestiones de Hacienda.

Gran rifa en San Antonio de Escasú el 8 de noviembre de 1925

Hemos recibido la invitación que dice:

«Reanudamos las rifas mensuales a beneficio de los trabajos de nuestra Iglesia, dedicada al insigne y milagroso SAN ANTONIO DE PADUA. En el corazón de cada uno de nosotros vive el deseo más grande de ver, en no lejano día, terminado el templo de nuestro Patrono, que será orgullo, honor y gloria de nuestro distrito.

No puede quedar la obra comenzada sin concluir. La buena voluntad y el entusiasmo que animó al principio el espíritu religioso del pueblo de San Antonio, deberá seguir adelante, no desmayar en la magna empresa acometida; poner toda nuestra confianza en el Todopoderoso y rebozantes de fe, unir los esfuerzos generosos para llegar así al logro de nuestras santas aspiraciones.

Se invita a todo el vecindario de San Antonio para esta rifa del segundo domingo de noviembre, esperando sea atendida nuestra súplica a fin de que nadie se niegue

a prestar su contingente en este acto tan meritorio y que redundará en nuestro provecho espiritual.

Agradecemos la asistencia de los buenos vecinos del Centro y de San Rafael y su oportuna y valiosa cooperación, de la que ya tan excelentes pruebas nos han dado.

Adelante, devotos de San Antonio!—Unión, generosidad y constancia, que Dios bendice nuestros trabajos y recompensa abundantemente todo lo que por su gloria hagamos en esta vida.

Por la Junta Edificadora,
El Cura
MANUEL ZAVALETA
Escasú, 1º de noviembre de 1925

Hijas de María de Sión

Mañana sábado, a las 7 horas, se verificará la reunión mensual de las Hijas de María de Sión en el lugar acostumbrado.

AYER EN EL CONGRESO

A las 3.10 se reunieron los diputados bajo la presidencia de don León Cortés, dándose inmediata lectura al acta del miércoles.

Ley Electoral Reformada

El Secretario Arias Rojas dió lectura al nuevo proyecto de reformas ya aprobado por la Cámara y que contiene las reformas que hemos detallado en nuestros números anteriores. Se aprobó con la modificación deponer las horas de acuerdo con el horario actual oficial.

Estanque antiparasitario

Recordó Romagosa este asunto, pues el contratista que hizo la obra necesita su dinero. El baño se hizo en Ciudad Esparta y estando desintegrada la comisión del caso se completó con el Lic. don Pablo Rodríguez.

Licencia a don Jorge Ortiz

Previa certificación medio legal se le dió medio mes de permiso al diputado don Jorge Ortiz a quien flagelaron los policías nacionales en Cartago.

Acueducto de Limón

Un larguísimo dictamen sobre las obras de cañería de Limón se leyó. El documento harto extenso demoró más de 20 minutos. El proyecto entró al tercer debate para su estudio.

Ingeniero León Herrera. Da-

El Mensajero del Clero

Esta publicación, órgano oficial de la Arquidiócesis, cuenta con 27 años de existencia. Acaba de circular su número correspondiente a octubre en el cual hemos leído, entre otros materiales, el magnífico discurso que el Sr. Diácono don Roberto López pronunció el 27 de setiembre último, en el Seminario, con motivo del Centenario de la fundación de la Congregación de los Padres Lazaristas y un extenso relato histórico escrito por el Ilmo. Sr. Thiel acerca de las reliquias insignes de Santa Ursula y compañeras vírgenes y mártires y San Gereón y compañeros mártires, que se veneran en nuestra iglesia metropolitana. Agradecemos el envío.

ré el voto, pero con reservas. Aún no estoy conociendo de la bondad de los proyectos del Ingeniero Sprung y por eso pidió un agregado para que se acepte el plan de modificación si no fuere posible llevar el agua por gravedad como debe ser el anhelo de los técnicos y de los vecinos.

Informó que un ciudadano le ha indicado la idea de que se puede llevar el agua desde el Río Moín.

Sobre tópicos del problema habló el diputado Castro quien informó de las fuentes del Río Blanco donde se trató de hacer hace años una estación de electricidad. Los empeños del Gobernador don Gerardo Lara para estudiar el punto de las aguas fueron vanos. Por eso no está de acuerdo con la moción León Herrera. *La opinión del Lic. Arias*

Con mucha lucidez trató el Lic. Arias. El cree que no hay otro recurso que usar las aguas del río Banano. El técnico Sprung trata de perfeccionar el perfil de la obra, pues tal vez con modificaciones puede llegar el agua por gravedad. Se trata de aprovechar la actual tubería y de trasladar el servicio de bombas a la propia ciudad de Limón. El gasto está presupuestado en 200.000 cifra que se le ha señalado al Ingeniero Sprung.

Si mañana el Estado, o el Municipio de Limón, llegaran a tener más fondos, si se podría estirar el cauce algunos kilómetros más allá de la confluencia del Banano con el Agua Zarcas, pues este río tiene sus aguas contaminadas. Científicamente no es imposible llevar agua por gravedad a Limón, pero económicamente sí es factible ahora. El interés está en los vecinos de Limón que con tal de que se efectúe el trabajo, aceptan la actual calidad de agua.

No acuerpa la moción si no tiene el concepto de *recomendación*. Votando el proyecto hago un favor a Limón.

No soy obstruccionista

Dijo el diputado León Herrera.

Lo declaro, no quiero obstaculizar el proyecto. El Sr. Enrique Nazari fue ingeniero municipal de Limón y en su tiempo se tuvo cañería por gravedad tomada del mismo Río Banano y con ella se ali-

mentaban los segundos pisos del puerto, Creo en los conceptos del Sr. Nazari, ingeniero experto. Los estudios son necesarios antes de llevar en firme los trabajos. Si más allá de la toina actual se encuentra el punto deseado, poco importa gastar 200.000 colones más.

Consiento en la modificación pues así le quedan facultades a la Junta para estudiar a conciencia el punto.

Hecha la votación se aprobó. Indenunciabilidad de las vegas del BANANO

Castro Rodríguez recordó una ley vieja que no se ha cumplido, (como casi todas), para que no se pudieran denunciar las tierras que ocupan las vegas y los manantiales del Río Banano fue dada hace muchos años. Tiene noticia de que esos terrenos han sido ocupados por fincas particulares y por eso sugiere la idea de que se haga un estudio de esa cuestión mediante el Promotor Fiscal.

Este propósito dió el Sr. Presidente Cortés que será estudiado en el detalle de la ley.

El proyecto se aprobó en tercer debate.

Aunque había otros asuntos en el plan de trabajo se levantó la sesión pues eran las 17 horas.

Automoviliarias

Camión N.º 5

Ya la empresa Santo Domingo puso en circulación su ómnibus N.º 5 con nuevas reformas. El N.º 4 fue vendido a una empresa de Tibás que ahora hace servicio continuo a esa villa vecina.

Choques

El lunes hubo dos colisiones, pues el miércoles no sucedió ninguna. La policía de línea está poniendo ya más empeño en la vigilancia.

Reglamento

Ha seguido su discusión y solo quedan muy pocos detalles. Pronto se pondrá al día para que lo apruebe la Secretaría de Gobernación.

Nuevo Agente de Policía

En vista de la renuncia que con carácter de irrevocable presentó el Agente Principal de Policía del distrito del Zapote, el señor Gobernador de esta Provincia propuso para el desempeño del cargo citado, al señor don Enrique Blanco Montero, persona juiciosa y disciplinada por lo cual se de esperará ser nombrado.

Periódicos y Revistas

Boletín de Sanidad

Atentamente le acusamos recibo a la Jefatura de Sanidad de su boletín N.º 3 que viene lleno de importante material y que corresponde a setiembre.

Se ha retrasado por la abundancia de trabajo en la Imprenta Nacional.

Allí se consignan las actas de la Comisión cuya publicación ya va al día.

Una joven de 17 años fue arrebatada por la Compañía Marcó, para llevarla al exterior

Ante el Agente de Policía de esta capital se presentó ayer una angustiada madre: una hija suya, de 17 años, fue arrebatada para llevarla al exterior en una ronda de artistas que van a probar suerte en Panamá.

Atendida la instancia por el Sr. Agente y viendo que no tenía la edad legal, se ordenó inmediatamente al señor Jefe Político de Turrialba que devolviera la joven que se llama Ana Montero Artavia, que iba como segunda tiple.

Por el tren de la tarde regresó a la capital. Aplaudimos el celo de la autoridad.

El choque de anoche

Anoche chocó en la Avenida Central el automóvil N.º 8 de Heredia con un coche de esta ciudad.

Afortunadamente no hubo daños personales. Uno de los caballos del coche salió golpeado.

CARIDAD

El mundo suele confundir algunas acciones de Beneficencia—que en sociedad se denomina *Filantropía*—con la noble virtud de la Caridad.

Esta preciosa virtud, en su afán de hacer la felicidad de todos los mortales, no busca otro teatro donde lucir sus brillantes esplendores que la propia conciencia: no ambiciona otro estipendio que la satisfacción del deber cumplido; no espera más agradecimiento que la dicha incomparable de hacer toda buena acción, en el Santo nombre del Dios misericordioso.

Por el contrario, la llamada filantropía no es otra cosa que el desahogo funesto de la vanidad y la ambición que trata de sobreponerse a los demás y de obtener a toda costa la supremacía, no logrando otra cosa que atraerse rencores, envidias, bajezas, odios e *ingraticitudes*.

El deseo de hacer el bien para esperar recompensas, es propio solamente de almas ruines, mezquinas y despreciables.

Quien hace un favor para tenerlo presente y humillar luego al favorecida es indigno de los seres humanos.

Proteger al necesitado con espíritu de soberbia, menospreciando a quien solicita una ayuda, demuestra los más negros sentimientos de un corazón podrido y abyecto.

Y esta vil conducta le expone a verse lo mismo en no lejano día. En cambio, la caridad, nacida en el fondo de los buenos corazones, tiene un origen muy diverso, porque es la expresión santa del amor de Dios.

Es fuente perenne de inagotables raudales.

Don excelso y prodigioso que embalsama con sagrados perfumes cuanto rodea a los seres venturosos que poseen virtud tan hermosa,

¡La caridad es divina! Y no es posible abrigar en nuestros corazones esta celestial virtud, si carecemos de la Fe.

Si nuestra alma se encuentra manchada o apartada del camino del deber, podremos ser *filántropos*, pero jamás caritativos.

Para hacer el bien, necesitamos tener pureza en el corazón, rectitud en el ánimo y estar dispuestos al sacrificio absolutamente.

Dichoso aquel que siente su pecho inundado con un llanto dulcísimo, inmenso e inefable cuando descende sobre su alma el destello immaculado del Omnipotente que le hace experimentar delicias inexplicables.

El espontáneo y sincero sacrificio de nuestro corazón en aras de la Fe, con la esperanza fija en quien todo lo puede, desborda nuestro espíritu en un océano de placida ventura, cuyas santas inspiraciones carecen de idioma en la humana comprensión.

Destello sagrado del amor divino que, posesionándose de nuestro ser, nos eleva hasta el Empíreo, infundiéndonos dichas infinitas ante las cuales son tristes sombras las mayores felicidades, grandezas y tesoros del universo.

¡Bendita sea siempre la excelsa virtud de la caridad que anticipa a los mortales, aun en esta vida la imperecedera gloria que está reservada en el cielo para los elegidos!

In memoriam

En estos últimos días, fué dolorosamente conmovida la sociedad, no solo de la nueva ciudad de Barba, sino también de Heredia y San José, en donde disfrutó de generales simpatías, con la noticia del fallecimiento de doña Mercedes Pérez v. de Murillo, hermana de otro ilustre finado, don Miguel Pérez, y tronco de una de una de las familias más distinguidas de aquella simpática ciudad, cuna de hombres de gran mérito y de héroes de nuestra gloriosa campaña nacional.

No se podía tratar a tan distinguida matrona sin sentirse atraído por sus revelantes virtudes y por la bondad con que sabía tratar a todos, grandes y pequeños.

Desde mis primeros años profesé a doña Mercedes un

caríño casi filial a que se hizo siempre acreedora.

Fué la madre bondadosa de recordado maestro don Pepe Murillo, de Mariquita, la directora de escuela tan apreciada por sus coterráneos, de Manuelita, ángel de la caridad, y de la digna compañera del hogar de don Juan Félix Baudrit y la respetable abuelita de muchos nietos, que han sabido hacer honor a su nombre.

En esta hora de dolor para la estimable familia, cumplo con el sagrado deber de hacerle presente mi sincera condolencia, deseando a todos cristiana resignación.

San José, 5 de Novbre. de 1925.

Luis Trejos C.

Vida Social

PRÓXIMO MATRIMONIO

Comprometidos ya don Luis Calzada y la Sta. Betty Fernández, distinguidos elementos de nuestra sociedad, celebrarán al terminar este mes su boda. Muchas venturas les deseamos.

OTRA BODA

Don Eloy Monge, culto y distinguido miembro de nuestro magisterio, también dejará su vida de soltero para reunirse con la virtuosa y simpática señorita María Bermúdez. La fiesta ha de ser el sábado, el presbítero Zavaleta les dará la bendición. Que sean siempre dichosos.

VIAJEROS Y PASEANTES

Regresó al Puerto de Puntarenas nuestro amigo el farmacéutico don Guillermo Grillo.

—Se trasladará a Cartago en vía de salud don Víctor Polini acompañado de su señora e hijos. Ojalá que se restablezca.

—Para Puntarenas partió don Luis Vargas Castro.

—Salió para la Suiza, Vía del Atlántico, la Sta. Isabel Marín.

—Don Jaime Volio se embarcará para Italia, donde proseguirá sus estudios.

—Las Srtas. Castro Quesada pasan unos días de descanso en Alajuela.

—Don Rafael Soley Reyes estuvo en Río Grande.

—Procedente de San Joaquín de Flores llegó el doctor don Carlos Braga.

—Para Puntarenas salió el abogado don Buenaventura Casorla.

—En Guardarrama de Aserrí estuvo don Paco Núñez acompañando al Jefe Político de Desamparados.

—Regresó de Puerto Limón el Director del Diario de Costa Rica don Joaquín Vargas Coto.

ENFERMOS

Se ha aliviado un poco el Dr. Jiménez herido en un accidente automovilístico.

—Don Humberto Rodríguez se halla enfermo.

—Mucho lamentamos el mal estado de la apreciable dama doña Balbina Cañas de Gutiérrez, por cuyo restablecimiento hacemos votos.

—El estado de salud de Dr. Rucavado es ya un poco mejor.

CLINICAS OPERATORIAS

Dejó ya la Clínica Victory Pacheco el joven don Enrique Madrigal.

—Del Hospital salió ya don Ricardo Azofeifa curado de varias fracturas.

—Doña Rafaelita vda. de Umaña está en la acreditada Clínica del Dr. Figueres. Vayan para ella nuestros deseos para que restablezca.

MAESTRAS EN TRESIROS

El personal docente de Cartago hizo ayer un suntuoso paseo a Tres Ríos.

Primera reunión de la Junta Especial encargada del Fomento del Turismo Internacional en el país

El día 4, a las 17 horas, bajo la presidencia del Sr. A. A. Osborne y la asistencia del Dr. Alejandro Vargas Araya, don Clodomiro Uruyo, y del Secretario que suscribe, se convino en lo siguiente:

- 1.—Encargar a una comisión compuesta del Dr. Alejandro Vargas Araya y don Clodomiro Uruyo para que presente en la próxima sesión del martes de noviembre en curso, un borrador de las atribuciones que debe tener esta Junta, y un Memorandum indicando los medios necesarios para arbitrar los
- 2.—Comisionar al Dr. Alejandro Vargas Araya para que se entienda con los señores de la Prensa, solicitando su valioso apoyo en nuestras labores.

recursos indispensables para llevar a cabo los fines de la Junta. Detalles que servirán de base a la disusión de los miembros de la Junta y una vez suficientemente discutidos, se someterán a la aprobación del señor Ministro de Fomento.

A las 18 horas terminó la sesión.

Fdo. T. H. Mangel,
Secretario

¡Comerciantes!

No hacer vuestras compras sin antes visitar la exposición de juguetes de la

Librería Española

MARIA v. de LINES

En ella encontrarán el surtido más completo, escogido personalmente por su propietaria, en su reciente viaje a Europa

Noticias del Año Santo

El 18 recibió el Papa a la tercera peregrinación de Tirole compuesta de 1500 peregrinos a los cuales se juntaron 150 de Pienza y Chiusi, 60 de Segni y 120 de Atezza, a 1000 peregrinos de Anagni, 70 de Treviso y un pequeño grupo de españoles, 600 de Brescia, 650 terciarios franciscanos lombardos, 50 de la Obra de Empleados de Milán y 50 de Turín.

El 16 se reunieron en la Sala de las Bendiciones para escuchar la palabra del Papa, 300 peregrinos de Vercelli, 500 de Teramo, 250 de San Severo, 400 de Mántua, 70 de Como y un grupo de empleados de Turín. El 16 fueron recibidas otras siete peregrinaciones italianas, esto es, 700 de Ferentino, 550 de Todi, 500 de Bagnoreggio, 300 de la República de San Marino, 200 de Iesi, 200 de Gubbio, 200 de Ascoli Satriano, 200 de Gualdo Tadino y un grupo de turineses. Además de estos, el Papa recibió aparte la segunda peregrinación escandinava y la segunda peregrinación portuguesa, de 400 peregrinos; a estos últimos el Santo Padre recordó

«su magnífica tradición de espíritu entusiástico, de maravillosa fuerza de fe católica que su gran poeta Camoens immortalizó en los Os Lusíadas».

El 17 fueron recibidos 400 jugoeslavos, 2000 peregrinos de Verona, 500 de Cerdeña y 150 directores y obreros de la Sociedad Marelli de Milán. El 19 fueron recibidos los peregrinos alemanes de Essen-Düsseldorf y Munich. El 21 llegó la octava peregrinación francesa, 100 peregrinos de Metz, 200 checoslovacos; 150 napolitanos, 300 terciarios dominicanos belgas y 200 españoles de la «Adoración Nocturna» para los cuales tuvo palabras de exhortación y alabanza.

El 22 tuvieron audiencia 100 socios de la orden «Pro Ecclesia et Pontifice», un grupo de norteamericanos de Cleveland, la cuarta peregrinación rumana, 150 de Bergamo, 200 de Pozzuoli, 200 de Nocera dei Pagani, 500 de Isernia y Venafro, y por último 1500 de Pistoya, 300 de Senigalia y 150 de Acquapendente.

Plagas de la Agricultura y Ganadería

Oficina especializada en la destrucción sistemática de todas las plagas que afectan al ganado, (garrapata, tórsalo, aborto, etc.) y a la agricultura, (hormigas, ratas, taltuzas, gusanos, pulgones, moscos). También todos los remedios para curar hongos y enfermedades del suelo y de las plantas, (nematodos, maya, etc.).

Vendo toda clase de abonos al por mayor, como Agente de las más grandes fábricas del mundo americano y Europeo y al por menor.

OFICINA PASAJE LA GLORIA
J. E. Vander Laat

UNITED FRUIT COMPANY

Servicio de Vapores

Los vapores CALAMARES, PASTÓRES, ULUA y TOLOA, que hacen el servicio entre Nueva York y Limón, llegarán a este último puerto los días *jueves en la mañana*, y zarpan los días *sábados en la tarde*.

Tanto en el viaje de venida como en el de regreso dichos vapores, harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores ABANGARÉS, ATENAS y TURRIALBA harán el servicio entre Nueva Orleans y Limón, llegarán a Limón los días *viernes en la mañana* y zarparán en la tarde del mismo día.

En el viaje de venida harán escala en la Habana y Cristóbal, de regreso en Teja y Habana.

Habrá un servicio semanal entre Boston y Puerto Limón y los vapores zarparán de Limón directamente para Boston los días *domingo a medio día*. En el viaje de venida harán escala en la Habana.

Los vapores CAMITO, CORONADO y CAVINA, de la Elders & Fiffie Ltd. llegarán a Limón cada quince días, los *jueves en la mañana* procedentes de Bristol, vía Kingston, y zarparán los días *viernes en la tarde*, para Bristol, Inglaterra, vía Cristóbal y Kingston.

Todos estos vapores harán servicio de pasajeros y carga.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sres. Sasso & Price Sucedores sub agentes, en San José.

M. M. MARSH,
ADMINISTRADOR

San José, Abril 4 de 1925.

Almacén Canossa

YA LLEGO!!

La nueva remesa de Leche Condensada marca DRAGON que se vende a **¢ 37** la caja de cuatro docenas

Han recibido una nueva remesa del famoso "CHIANTI FASSATI" y que venden a **¢ 28.00** caja de 12 litros y **¢ 31.00** de 24 medios litros.

“Los hijos de Ana María”

Cuento para niños

Concluye

Daniel recibió aquella mañana un lujoso mensaje de la corte; se le citaba para un asunto que debía resolver en el salón rojo. A la hora indicada se presentó y sus cortesanos en número de doscientos pusieron en sus manos un pliego de pergamino en el cual leyó Daniel lo siguiente: “Soberano señor: Hace un año que nuestro país disfruta el honor de vuestro mando. Nos sentimos felices, pues eres el más ilustre y talentoso de todos los mandatarios. Nuestro país disfruta de paz y bienestar; pero nos hace falta algo... Ese algo es... una soberana...!”

Nuestra corte ha considerado un mandatario sólo como un ser incompleto.

Cuando Dios formó al hombre formó también su compañera porque en el plan divino la mujer estaba llamada a ser auxilio del hombre tanto en la vida privada como en la vida social.

Desde luego nuestra corte contempla un soberano sin su compañera como un ente antipático que ella por sí rechaza y la moral cristiana condena.

Daniel que no era ajeno a aquellas razones convincentes se inclinó respetuosamente ante ellos y con frases llenas de sentimiento hacia el bello sexo les prometió complacerlos.

Instantáneamente y sin darle tiempo de replicar: esta boca es mía, le presentaron un voluminoso libro donde estaban contenidas las sentencias para los aspirantes al matrimonio. Uno de los cortesanos se acercó a Daniel y con la bandera le cubrió los ojos. Daniel tomó el libro lo abrió al azar y dejando caer el índice de su mano sobre el libro, quitó la venda y luego leyó:

Sentencia 249.—

“Su prometida será la mujer que refiera el más triste y conmovedor episodio de su vida”.

El librero aquél se cerró y Daniel quedó pensativo... había condescendido a la petición de la corte por aquello de que al país que fueres haz

lo que vieres, pero en su interior sentía una verdadera lucha entre el deber y su propia inclinación.

Sentía viva admiración y profundo afecto por la hija del infortunado ciego que le había proporcionado la base de su felicidad, debido a lo cual había cuidado con esmero de su educación; mas, con el transcurso de los años, aquel cariño confidencial de hermano habíase convertido en amorosa pasión que fué revelando a su prometida, con esa delicadeza y tino que poseen los hombres de elevados sentimientos; así que la huérfana sin darse cuenta se encontraba ahora rodeada de una atmósfera en que respiraba el puro e intenso amor hacia su tutor Daniel.

Habían fijado la fecha de su boda para fin de año, pero este nuevo acontecimiento de la corte vino a perturbar su apacible ensueño.

Sin embargo Daniel como todo hombre valiente hizo frente a aquella nueva situación; por otro lado su hermano el Obispo Paco le aconsejaba que confiara en la Providencia divina que todo lo ordena y encauza hacia el bien de los que en ella confían.

Llegó el día de oír relatos, los cortesanos, el alto clero y numeroso público invadió el palacio real y todos se aprestaron a oír aquel mundo de mujeres.

Principió el desfile por las princesas de aquel reino y de países vecinos, mujeres a cual más bella, pero sus relatos no lograron conmover los cortesanos, luego desfilaron las señoritas en orden a su cuna y posición social pero nada... entonces la corte publicó un edicto obligando a todas las jóvenes sin excepción. Así que, quisieran o no, tenían que desfilar ante la corte.

Una a una iban narrando hechos poco más o menos insulsos pero de pronto hubo un momento crítico para Daniel... había visto en el escenario aparecer la silueta de Felicia y su corazón saltó presa de fuerte emoción.

La huérfana con tono las-

timero relató que siendo niña aun de cinco años, ocupada en servir de lazarillo a su padre anciano y ciego, caminaban cierto día al través de un bosque inmediato al jardín zoológico cuando un oso negro rompió la jaula y se lanzó al bosque arrojándose sobre su padre, dándole fieros estrujones y últimamente un zarpazo de muerte. Expresó así mismo su angustia y desamparo en aquel trance de tener que ver morir a su padre devorado de la fiera... Aquí hubo sensación en el auditorio, los cortesanos se miraban conmovidos.

Después contó la inesperada aparición de Daniel a caballo que como ángel salvador empuñó su espada y se batió con la fiera y dió término a aquella tragedia dolorosa. Cuando Felicia llegó aquí un murmullo de admiración resonó por doquiera... Todas las miradas se dirigían al rey. Últimamente relató que Daniel a fuer de generoso y leal había comprometido su corazón prometiéndola en cambio ser suyo para siempre, consagrándole su amor, bajo el solemne juramento de: “Palabra de Rey”.

Una salva de aplausos mezclados de lágrimas resonó en el auditorio y una voz potente, majestuosa se oyó por doquier. “Ella es su prometida. viva el Rey, viva la Reina”.

Aquella voz era la del pueblo soberano quien siempre refleja la misma voz de Dios.

Al otro lado del mar, lejos vivía Ana María en compañía de su hija menor Dora. Siempre abrigaba la esperanza de volver a ver sus dos hijos y he aquí que un día divisó a lo lejos del camino algo extraordinario, llamó a Dora y esta también advinó que aquella magnífica carroza tirada por cuatro caballos se dirigía hacia el frente de su casa.

Su sorpresa llegó al colmo cuando se abrió la portezuela y aparecieron un Obispo y un Rey que las llamaban por sus nombres y las abrazaban delirantes de entusiasmo, Paco y Daniel manifestaron a su madre el deseo de llevarse a vivir a palacio. Ella condescendió gustosa y por consiguiente empezó los preparativos del viaje.

Una mañana al abrir su joyel sus ojos tropezaron con un huevecillo histórico que inmediatamente puso en manos de Paco y Daniel. Mientras tanto fijó su vista en el crucifijo que pendía del pecho de Paco y luego acarició con ella misma la reluciente corona que ceñía la frente de Daniel. Sus ojos arrasados de lágrimas se elevaron al cielo. Paco y Daniel leían satisfechos los letreros del huevecillo aquel. Sus miradas se encontraron asombradas, pues a un tiempo recordaron un presagio de su infancia convertido en realidad...

“El que coge la paloma dueña de este huevecillo y coma el ala derecha será Obispo y el que coma el ala izquierda será Rey”.

Rosa Quirós P.

El incidente de anteayer con la policía

Anteayer en la noche hubo en la Avenida Central un altercado con unos policías, los cuales, según el decir de las gentes, al intervenir en un pleito de dos particulares, fueron agredidos, resultando uno de ellos con un navajazo en la oreja derecha.

Dr. Herdocia
MEDICO Y CIRUJANO
 De la Facultad de Medicina de París
ENFERMEADES DE LOS
Ojos - Oídos - Nariz
y Garganta
 HORAS DE OFICINA
 DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4
 Contiguo TEATRO VARIEDADES

Ha sido nombrado don Miguel Cárdenas Ministro de Nicaragua

Anoche se nos informó que don Miguel Cárdenas había recibido ayer un telegrama del Gobierno de su Patria en la cual se le comunicaba que había sido nombrado Ministro en nuestro país en sustitución del Dr. don Julián Irujo.

El “Correo Nacional” desea al señor Cárdenas muchos éxitos en el cargo que dignamente se le ha conferido.

Relojería Suiza
A. CHAPATTE
 Gran surtido, aretes, broches, relojes pulsera para hombre
 Toda clase de regalos
 Precios: los más bajos
 Composiciones de Relojes.
 Trabajos de Platería
TODO GARANTIZADO
FRENTE ROBERT HNOS.

Sesión de la Junta Electoral de San José

Anteayer celebró sesión la Junta Electoral de San José bajo la presidencia del Lic. don Carlos Brenes Ortiz.

Se leyó la excusa que envió el Prof. don Lucas Raúl Chacón, como Miembro Propietario de la Junta Electoral Principal del distrito de Catedral y considerada que fué legal se nombró en su sustitución a don Alberto Sáenz Esquivel.

Ventana del público

Basuras en los parques de la capital

Llamamos la atención del Sr. Ministro de Fomento para que obligue al jefe de parques a mantener más aseo, pues en los de Morazán hace varios días hay grandes montones de hojarasca y ramas. Lo propio pasa en el Parque Pasteur, pero opinamos que allí debe obligarse al contratista del kiosko a mantener limpio los alrededores.

Con unos cuantos camiones de Obras Públicas se puede sacar tanta inmundicia de los sitios de recreo.

ROLLER

Magníficos ensayos del Cuerpo de Bomberos

Se probó el primer hidrante

El agua se lanzó a 25 metros de altura

Atentamente invitados por el Coronel Montandón, Comandante del servicio de Bomberos y Salvamento presenciamos la noche del martes el primer ensayo de esta temporada. A las 23 puntuales la BOMBA SAN JOSE, salió de su garage y eu dos minutos estuvo frente al gran almacén de Robert donde se instaló el primer hidrante. En esta ocasión el motor marchó con admirable precisión. Los bomberos iban estrenando sus nuevas bolas de caucho para librarlos de la humedad y que por dentro están protegidos por lana.

mediatamente un grueso chorro de 6 pulgadas fue aprovechado por la máquina.

Tendido de mangueras

Notamos con gusto una mejora. Cien metros antes de la parada, con verdadera vertiginosidad los bomberos alistaron la primera manga frente al edificio de la United Fruit Co. Cinco minutos después estuvo la segunda frente al Palacio de Correos y Telégrafos.

No hubo confusiones ni tropiezos, lo que indica que la columna de bomberos progresa en sus tareas.

Concitadas las mangueras el agua comenzó a brotar con envidiable potencia. El chorro se ensayó primero en el parquecito del Club Unión y luego sobre el Correo. Con el primer pilón el agua subió hasta las torrezuelas (20 mts.). Luego se conectó un pilón más reducido y alcanzó 25 mts., altura suficiente para nuestros modestos rascacielos.

El Jefe Sr. Tinoco

Estuvo presente en la maniobra el Jefe don Luis Demetrio Tinoco, quien supervisó toda la maniobra y se mostró muy satisfecho del éxito.

Opinamos que con las mejoras que se van imponiendo y con las nuevas modificaciones hechas a la legislación que pena a los incendiarios, los peligros de los fuegos se distancian.

Nos cabe felicitar ahora a los jefes de bomberos Sres. Tinoco y Montandón, queriendo que sigan con entusiasmo en su labor de defensa de la capital.

La Comisión de cañería

Los miembros de la Comisión estuvieron en la prueba pues a ella habían sido invitados. Estuvieron presentes el Ingeniero Fournier Quirós, el Secretario don Manuel Fallas, el Ingeniero don Manuel Víquez, el 2º. Ingeniero ad honorem Sr. Fernández Peralta y los empleados de Sección Sres. Castro y Carvajal.

El público

Se portó admirablemente sin estorbar ni a los bomberos ni a la policía. Sólo un automóvil vimos que quiso invadir la zona de trabajo, lo cual en otros países es un delito que se pena fuertemente.

Dos minutos después

Parado el carro de la bomba se procedió al enganche del tubo lo cual solo llevó dos minutos. Ayudó en esta labor el hábil fontanero don Manuel Fallas. Con nuevos ensayos la conexión se puede hacer con rapidez mayor. In-

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos
 Fundada en 1906,
 por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
Adela de Jiménez e Hijos
 San José Costa Rica
 CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
 APARTADO 343 TELEFONO 278
 agente en Cartago,
MANUEL FREER

LECTURA AMENA
ACABAMOS DE RECIBIR un variado surtido de novelas de sana moral, escogidas entre las más notables obras de ilustres escritores españoles y extranjeros
Precios económicos
 LIBRERIA LEHMANN (Sauter & Co.)
 San José, C. R. Teléfono No. 40

Dr. RAFAEL A. GRILLO
 Médico y Cirujano de la Universidad de Bonn, Alemania
 Obstetricia, Enfermedades de mujeres y de las vías urinarias
 Despacho: FARMACIA GRILLO — De 11 a 12 a.m y de 2 a 4 p.m.
 TELEFONO: DE DIA 1023 — TELEFONO: DE NOCHE 1141

La Gobernación de la Provincia AVISA:
 A los vecinos de San José que tengan interés en el Concurso de Ornato Local, que el artículo 4º. de las bases dice:
 “QUIENES DESEEN PARTICIPAR EN ESTE CONCURSO DEBERAN HACERSE INSCRIBIR EN EL LIBRO QUE AL EFECTO ABRE LA GOBERNACION DESDE ESTA FECHA. Nov. 1º., 1925.”
 Y se recuerda: que solamente podrán entrar al Concurso los propietarios de casas cuyo valor no exceda de ₡ 7.000,00 (siete mil colones).
 El Gobernador,
 ROGELIO SOTELA
 San José, noviembre de 1925.

REFRESCOS TRAUBE CERVEZA

Avisos Económicos

Precios convencionales.

Hermosa Casa Céntrica.—Para vender en ventajosas condiciones, buena para Boarding o para clínica. Excelente aire y más de 20 habitaciones. Toda de madera Servicio de cloaca y corriente eléctrica para cocina. Informes en esta Administración o Apartado 66.

Casa y negocio en Barrio Keith.—Tengo comisión de vender un excelente punto comercial en ese barrio. Casa de madera. Entenderse con MAC. VARGAS.

AVISO AL PUBLICO que he abierto un DEPOSITO DE MADERAS Y MATERIALES DE CONSTRUCCION, de toda clase, en el fondo del local que ocupa la Caballería de don Luis Fernández, —125 varas al Norte del Mercado, Calle del Paso de la Vaca. Hay entrada a di ho Depósito por ambas calles. Se vende desde 1 vara o 1 libra, hasta la cantidad que se desee. En breve habrá surtido completo; todo a precios bajos.—ALFREDO ANDREOLI, Contratista constructor.

Avistamos a nuestra numerosa clientela que daremos todas nuestras maderas del Pacífico a los precios más bajos de plaza con un 5 % de descuento y puestas en sus respectivos trabajos *sin cobrar los acarros*. A los clientes de provincias les daremos sus maderas puestas en las estaciones de ferrocarril. Tenemos grandes existencias de tabilla, traslape, tablancillo y toda clase de molduras en Cedro Pochote de primera, En maderas de cuadro ofrecemos: Guayaquán, Genízaro, Guapinol, Espave Amarillo, etc. Atendemos cualquier orden por grande o pequeña que sea, atendiendo la con toda prontitud.—ASERRADERO EL LABERINTO, Depósito de Maderas. Struck y Alvarado.

Solicitud.—Persona con experiencia en varios ramos, honrada y apta en contabilidad, desea ocuparse en algunas horas del día; o bien fuera de San José por todo el tiempo necesario, sea en el campo o en otra Provincia. El Administrador de este Diario podrá dar informes.

Se vende o se alquila en el Barrio de Oroya hermoso chalet contra temblores contiguo a la Legación de México. Dará informes Alfredo Ramirez 150 varas. al Norte de Alsina.

Casita cómoda, de ₡ 50 de alquiler mensual, alquila Adriano Arié.—Informes en el "Correo Nacional".

Traducciones. Recibimos traducciones de inglés, alemán y francés. Referencias de precios Mac Vargas y Herbers Hols. Poste Restante.

Buen negocio. Se venden lotes de terreno para construcciones, barrio de la Soledad; y una casa esquina calle 25 y avenida central, alto de la Estación. Dará informes José Ramón Gallegos, en la misma casa, San José.

SE NECESITA una buena cocinera para tres personas, se paga buen sueldo. En nuestra Administración informarán.

Santoral

Viernes 6.—Primer Viernes del Sagrado Corazón de Jesús. Santos Severo, ob., y Leonar-do.

SAN SEVERO, OBISPO Y MARTIR

Fué natural de Barcelona y educado desde la cuna en la Religión de Jesucristo. Dotado de gran talento, se aplicó tanto al estudio, que fué tenido por uno de los varones más doctos de su siglo. Por universal consentimiento fué nombrado obispo de Barcelona. No pudiendo los herejes arrianos resistir la eminente sabiduría con que el Santo Prelado persuadía de la verdad del dogma católico, valiéndose de la protección que les dispensaba el emperador Constancio, maquinaron contra su vida por cuantos medios pudo sugerirles su obtinación y perfidia. Para librarse de la persecución, se retiró a un lugar desierto; y, luego que lo supieron sus enemigos, enviaron gentes en su busca, que se apoderaron de él, y le llevaron a un lugar próximo a Barcelona. Después de hacerle sufrir injurias y crueles azotes, le atravesaron la cabeza con un clavo, consiguiendo así la palma del martirio el 6 de Noviembre del año 352.

Fefemerides nacionales

Noviembre 6 de 1848.—La Asamblea del Estado declara Benemérito de la Patria al ciudadano don Juan Mora F., primer Gobernante de Costa Rica.

Obleas antigripales

Lo más recomendable para el trancazo, influenza, etc.

Lombricida

El mejor mata lombrices. Sabe a miel

Crema Violeta

Suaviza, refresca el cutis y quita manchas y asperezas

Botica "LA VIOLETA"

Calle del tranvía, frente al mercado

Madres Católicas de Sion

El martes 10, a las 8,30 horas, se celebrará la asamblea mensual de las Madres Católicas de Sion. Se encarece a las asociadas no solo la asistencia sino también la puntualidad en acudir a la hora citada.

Débiles—Convalescientes y Ancianos

TOMAD

Vino Sanson

en EL AGUILA DE ORO PUJOL Hnos.

Marítima

Puntarenas 5

Hoy a las 6 horas fondó el vapor inglés ACAJUTLA de 635 toneladas, procedente de Cristóbal con 2 días de mar, 54 tripulantes, capitán E. Kite, consignado a Felipe J. Alvarado C°. Pasajeros: Jorge de Bune. Correspondencia 3 sacos, carga 880 bultos con 83 toneladas.

Antes de pedir mercadería a Europa o EE. UU.

PIDA PRECIOS A

Alfonso Altschul SAN JOSÉ

TIP. DE SAN JOSE

La misión francesa en los Estados Unidos



En el centro, M. Caillaux, teniendo a su izquierda a M. Vincent Auriol y a su derecha a M. Henry Bérenger

PROGRAMA

El comercio al día

Del concierto que dará la Banda Militar esta noche a las 8 p. m. en el Parque Morazan.

1º. Marbha al Lic. don Cleto González Víquez. Castagnaro.

2º. Poeta y Aldeano; Ober-tura, Suppé.

3º. Después de la puesta del sol, Intermezzo, Pryor.

4º. La bella de New York, Selección de la opereta, Kerker.

5º. Crepúsculo, Fox, Brown.

El Director Roberto Cantillano

La Piedra del Canal

Esta joyería ha cambiado de nuevo de local y se ha situado ahora al frente del Teatro Variedades.

Almanaque Bailly Baillie-re

La acreditada librería de Linares acaba de recibir de España una enorme cantidad de esta obra que es una enciclopedia práctica de las más populares y que trae todos los conocimientos al día. Es un libro que no debiera faltar en ningún gabinete de estudio.

El Fénix

Se cambió también de local esta zapatería, pasando ahora frente al Parque Central, cerca de la fábrica de helados napolitanos

Almidón

Este invierno se ha caracterizado por la abundancia de almidón de Grecia y de Sarchi. Buena clase está vendiendo Nichaus en su bodega de esta capital, a 18 colones el quintal. La cotización varía entre 17 y 18 50. De Esparta llega también mucho almidón; al menudeo se vende en todas las pulperías a 25 cts.

Las existencias son fuertes y se cree que hasta diciembre se pronunciará una baja.

Zinc

Hace un mes el precio establecido era de ₡ 26. Ahora ha venido bajando hasta 23 50 el quintal. Hay abundancia por la desminución de construcciones y porque la United Fruit Company mediante solicitud, vende partidas en San José. La ventaja ha sido para los pobres.

Sesión de la Comisión de Cloacas y Cañerías

A las 20 horas de anteaer celebró sesión la Comisión de Cloacas y Cañerías con la asistencia de los señores Fournier, quien presidió, Fallas y González Víquez. También asistió el Ingeniero de la Municipalidad.

Vinillos de la Fábrica

Se leyó la nota en que la Gobernación de la Provincia manifestaba que no se podía hacer hasta el año entrante el entubamiento de los vinillos de la Fábrica de Licores.

Ampliación de una cañería

Se pasó a conocer sobre la nota que el señor Ingeniero de la Comisión envió sobre la cañería que surte las casas de Cruz Roja, con las aguas del río Tiribí.

Informe

Le presentó informe de los disponibles de varias partidas del Presupuesto.

Cañería de Peoresnada

Se acordó transcribir a la Cruz Roja por medio del señor Ingeniero de la Comisión la solicitud que se le hace a esa institución para que pague con el 50 o/o de los gastos que demande la construcción de la cañería de Peoresnada.

Autorización

Se autorizó el pago de ₡ 100 al Ferrocarril del Pacífico por un carro de arena de Caldera.

Le comisionó al señor Ingeniero para que consiguiera de Koberg y Cía. permiso para pagar la suma de \$ 1211,63. "La Preparación de Wampole es de valor de 1000 medidos de cañería, el año entrante, con el nuevo Presupuesto.

Reparación pedida

El señor Fco. Leal dá cuenta de los perjuicios que recibe en su propiedad por las inundaciones que las lluvias producen debido a la falta de capacidad de los conductos por donde discurren las aguas flu-

viales y pide se le repare el mal.

Se acordó contestar al señor Leal que según lo informado el Ingeniero presentará en breve el proyecto detallado para esa obra que será llevada a cabo en cuanto se pueda.

A las 22 horas se levantó la sesión.

LAS CRIATURAS

deberían estar medianamente gordas y criar grasa a medida que la consumen; pues la grasa es un combustible y su consumo produce fuerza. Las criaturas delgadas, aun cuando lleguen a la edad de 18 o 20 años, corren peligro de contraer la tuberculosis u otra enfermedad agotante. Es una cosa espantosa cuando reflexionamos sobre el número de criaturas de ambos sexos que mueren por mala asimilación de sus alimentos. El alimento, aunque se tome en abundancia, no los nutre, no cría grasa ni imparte fuerzas. Para evitar este mal, para salvar las criaturas que las madres acarician, y los simpáticos muchachos y muchachas que principian a mirar al mundo con ojos llenos de esperanzas y ambición, debe siempre emplearse la

PREPARACION DE WAMPOLE.

Su éxito es cosa decidida y resuelta. Miles de personas le deben su vida y salud. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Para la reposición de niños pálidos, raquíticos y demacrados, especialmente los que sufren de Anemia, Escrófula, Raquitismo y Enfermedades de los Huesos y la Sangre, nada hay tan bueno como nuestra preparación. Sus cualidades tónicas son superiores; los padres que tengan niños enfermos no pueden prescindir de ella. El Dr. L. E. Mígone, de Asunción, Paraguay, dice: "La Preparación de Wampole es de gusto agradable y muy bien aceptada, sobre todo por los niños, que tienen el gusto muy sensible, y proporciona resultados que enorgullecen al médico que la prescribe." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cía., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas.

Gran Hotel Pensión Italiana

El restaurant más apetecido por la gente de buen gusto

SERVICIO PARA BANQUETES

COMIDA - CONCIERTO JUEVES Y DOMINGO

CUARTOS LUJOSAMENTE AMUEBLADOS

Propietario, F. E. VALLINI

LA COPA BLANCA

CARTAGO

Departamento de Ferretería



HIERRO techo 28 G. 6 y 8 pies, barilla redonda varios gruesos, Platinas varios gruesos llantas para carreta, y ejes bocinas para carreta, tornillos con tuercas, variedad de tamaños y clases.—Hierro para forro de casas roca y ladrillo.

ACERO en barras, carbón Cock, hierro liso, negro y galvanizado. VIDRIOS, cerraduras y llaves "Yale". Gran variedad de artículos de ferretería. Escobas para patio, cuchillos machetes y palas.

CEMENTO "Alsen"; clavos, alambre de cerca, arado varios modelos, cocinas de hierro para leña, laboratorio inodoros, que alto y tan bajo de Sarchí sillas, etc. Pinturas Alabastine tc.

CATRES Americanos grandes y pequeños. Felpudos Mangueras alambradas MATERIAL DE CAÑERÍA, Tubos, codos, nidles, varios tamaños y gruesos.

Maletas para viaje, varios tamaños precios bajos. ALUMINIO, variedad de artículos ollas, calderos, baños María, juegos para niños, trastos propios para asar pollos o pescados. COCINAS para leña tres tamaños, precio de ocasión. MATERIAL PARA CLOACA, belga tubos, codos, sifones, tees, "Y" etc.



INODOROS americanos, tanque alto y tanque bajo diversos modelos. Se envían precios y diseños a solicitud.

TARROS, para leche de 40 litros, Hierro enlosado, Fiambrero.

ABARROTES en general, Material de barro Belga para cloacas.

GRAN FABRICA de café molido y fabricación de fideos. SILLAS DE VIENA, col r de caoba.



Casa establecida en 1893

TELEFONO Nº 11

Rivera & Cía.